
9 Pièces

280 m²

Réf. 14795259

2 690 000 €

St-Cyr-sur-Mer
Maison à vendre (83270)
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A  4h30  de  Paris,  Un  dépaysement  total  pour  ce  site  hors  norme  qui

offre  une  impression  de  bout  du  monde  à  quelques  minutes  des

commodités, entre Bandol et St Cyr sur Mer. Sur le littoral varois avec

vue  mer  et  golf,  une  propriété  exceptionnelle  dans  une  nature

préservée,  offrant  une  grande  capacité  d'accueil  et  alliant  des

caractéristiques rarement réunies. Disposant d'un accès aux criques, la

propriété  familiale  développe  280m²  habitables  avec  plus  de  7

chambres.  Terrain d'env.  5300m² en restanques avec verger,  oliveraie

et champs de lavandes, eau du canal de Provence. Un grand jeu de ...

4.5 hours from Paris, a complete change of scenery for this extraordinary site which

offers  an  impression  of  being  at  the  end  of  the  world  just  a  few  minutes  from

amenities, between Bandol and St Cyr sur Mer. On the Var coast with sea and golf

view, an exceptional summer property in unspoiled nature, offering a large reception

capacity  and  combining  characteristics  rarely  found  together.  With  access  to  the

coves, the family summer property develops 280m² of living space with more than

7  bedrooms.  Land  of  approx.  5300m²  in  terraces  with  orchard,  olive  grove  and

lavender fields, water from the ...

CHARLES TARDY IMMOBILIER

670 Chemin Carraire des Lecques - 83270 ST-CYR-SUR-MER

Contacter l'agence
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